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07 年度～ 08 年度国際会長プログラムは「変化

への挑戦」です。

そして我が336－B地区小田ガバナーの方針は、

・アクティビティースローガン「ともに築こう　

輝く未来」（三年間同じ）

・スローガン「変化を求めて　ウィサーブ」

・キーワード「会員を増強しよう　クラブの健全

化を図ろう　CSFⅡを成功させよう」

RCの主な任務は地区ガバナーを補佐し、その

指揮のもとに運営事務に当たる、具体的には国際

会長の方針、目的、地区の政策を推進することです。

私は会員増強も CSF Ⅱももちろん大事と考え

ていますが、小田ガバナー方針の 2番目のスロー

ガン「変化を求めてウィサーブ」、変化への対応

を考えよう…のお話を伺い、研修資料を何度も読

み返してみて、これこそ大事なプログラムだと考

えております。②急速に変化する奉仕環境への対

応、⑤変化する奉仕ニーズに対する強化…我々は

この先にある具体的なものをしっかりと議論して

ウィサーブをやらないと、いづれライオンズクラ

ブは地域住民から遠い存在の団体になりはしない

か、各々のクラブは色々と問題をかかえています

が、英知を結集し、ソリューション提案力で地域

住民のニーズを求めた、対応してこそ確固たる地

位が築かれるものと思います。

皆様会員のご指導、ご協力をお願いしまして、

就任のあいさつと致します。

このたび 7R － 1Z のゾーンチェアパ－ソンと

併せて CSF Ⅱのグループコーディネーターを拝

命いたしました、鳥取いなばライオンズクラブ所

属の矢野でございます。公務員を卒業してからの

入会でありライオン歴の浅い私がこのような重責

を頂き責任の重大さを痛感しておるところであり

ます。

ゾーンチェアパ－ソンの責任は地区ガバナー

とリゾーンチェアパ－ソンの指導監督のもとに、

ゾーンの運営に当るとされております。国際協会、

地区ガバナーの方針及び目的を推進し、ゾーン内

における地区ガバナー諮問委員会委員長として定

例会議を開催し議長をつとめる。また新クラブの

結成に努め , ゾーン内のクラブ例会に出席し活動

状況に精通する他国際理事会の要求する任務を遂

行するとされており、ゾーン内のクラブとの連絡

調整役的な存在と思います。

私達の 7R－ 1Z は、今年度 50 周年を迎えられ

る鳥取ライオンズクラブを始め 6つのクラブでの

構成となっています。昨年度気高、岩美の 2クラ

ブが解散されるなど非常に厳しい環境におかれて

いると思います。まさに国際プログラムで提唱さ

れている「変化への挑戦」に向かって実践する時

代となっています。

現在の我が国の社会情勢は、年金記録の問題、

教育再生、消費税を含めた税の見直し、憲法 9条

に絡む改憲、地球温暖化、少子高齢化などの諸問

題が山積しております。他方、景気回復の実感が

見られない地方経済、ますます広がる地域間格差、

環境悪化など取り巻く社会情勢を如何に乗り切れ

るかの試練の時代となっています。

このような社会情勢から私達ライオンズクラブ

も会員の減少に歯止めが効かない状況となってお

ります。全国でピーク時 16 万 8 千人であった会

ごあいさつ

盛 田 栄 一336－ B地区7R　RC

7R－1Z　ZC就任のご挨拶

矢 野 信 也7R－1Z　ZC
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参加者
今川、角谷、佐々木、砂田、田中敏、谷尾、谷口、田渕、中村洋、西山、仁保、野村、
原田、平野、松本繁、村山、矢野、山根秋、山本孝、山本俊章、渡邉　L21名
三谷、小澤、横山、谷口、中井　LS5名　平野、田中　LB3名　事務局

員が現状では 11 万 9 千人で 30％も減少しており

ます。336－ B地区でも同様の傾向が生じており、

現在では3900人を切る厳しい状況となっておりま

す。私達の 7Rでは 6クラブで 286 人となってお

り依然として厳しい状況に変わりがありません。

今年度の小田ガバナーは、会員の増強、クラブ

の健全化、CSF Ⅱの成功をキーワードとし、10

項目の基本プログラムを基軸に展開する事になり

ました。会員増強については、家族会員制度の創

設を始め、団塊世代、若年層への取り組み、女

性会員の増強を進める事となります。アクティビ

ティの差別化を図りNPO，NGOへ流れる若年層

をなんとか食い止め加入に結びつけないか、又会

員のドロップについて何が原因か原点に返ってク

ラブ運営を考える事も必要ではないでしょうか。

CSFⅡは、今年が 3ヶ年計画の最終年度となっ

ており何とか目標を達成し成功させたいもので

す。モデルクラブの申請も今年度中は可能であり

ます。7R － 1Z の達成率は他地区に比べて低調

であり、再検討してみて頂きたいと思います。

今年度は、7R － 1Z では 5 クラブで周年記念

事業が行われます。地域社会にライオンズクラブ

の存在をアピールする絶好の機会であります。メ

ディア等を通じて力一杯アピールしようではあり

ませんか。

今年一年間、微力ではありますが皆様方のご協

力ご指導を頂きゾーンチェアパ－ソンとして連絡

調整役を務めたいと思いますので何卒宜しくお願

い申し上げます。

今年初めての事業活動を 7 月 22 日早朝より、

樗谿公園内で朝の清掃活動を行いました。

田渕会長を先頭にたくさんの仲間と共に、芝生

の上などの落ち葉やごみを集めていきました。み

んなで談笑をしながら清清しい汗をかき、園内を

きれいにすることができました。有意義な時間を

皆様と共有でき意義ある活動が出来たと思います。

早朝より多数の参加を頂き有難うございまし

た。皆様のご協力あっての活動だと思います。緑

豊かな公園は、市民の憩いの場所として広く利用

されています。いつまでもきれいな公園であって

欲しいと願います。重ね重ね有難うございました。

次回は 9月の予定です。皆様のご協力を宜しく

お願いいたします。

第1回　朝の清掃奉仕

谷 尾 喜 次環境保全委員長
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平成 19 年度 7 月第 2 納涼例会は、田渕会長体

制で最初のナイト例会として、鳥取ワシントンホ

テルプラザで行われました。

計画委員会最初の行事として、田渕会長スロー

ガン「和の心で、未来へウィサーブ」、委員会の

活動要望「ナイト例会 6回、会員の親睦を通し楽

しい例会の企画を考える」を基本とした企画とな

りました。

一つ目の企画は、トーナメント・ジャンケンゲー

ムです。

ベストエイト（ここから賞品が）を目指し、全

員総立ちのうえ相手を探し、負ければ座る方式で

行い、優勝者は壱岐会員に決まりましたが、それ

までの戦況を、会場どこからでも楽しく観ること

が出来たと思います。誰とは言いませんが女性会

員にとても優しいメンバー、その意を感じず勝ち

進むメンバー、とても微笑ましく感じました。

二つ目の企画、クラブ雑学王を目指し、勝ち残

り○×クイズゲームと進みました。西尾会員の回

答を基本として勉強させられながらのゲームとな

り、初代雑学王は藤森会員と決まりました。

多大なドネーションも頂き、最後に田中前会長

の初デビューとなるローアにて閉会となりました。

無事二つの企画を終えることが出来ました。次

回からもメンバーの意見を取り入れながら、楽し

いナイト例会にしていきたいと思います。

ご協力有難うございました。

2007年　納涼例会

山 本 泰 久計画副委員長
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2007 年 7月ゴルフ同好会便り

砂田選手ツアー初優勝（入会以来）
BG　仁保統博選手

優勝の弁

7 月 22 日、鳥取ゴルフ倶楽部砂丘コースで行

われた田渕会長杯争奪 7月月例杯において、鳥取

いなばライオンズクラブ入会以来、念願の初優勝

を飾る事が出来ました。

今回は特に西山 弘様のご好意により鳥取ゴル

フ倶楽部の会員となり初めての競技会でしたの

で、ひそかに優勝を願っていた私の気持ちが天に

通じたかの如く、ハンディキャップ委員長 仁保

統博様の御好意に感謝します。
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当日は、田中康之、中村洋和、下石明義各選手

と和気藹藹、楽しく一日コースを回りました。次

回の月例杯よりハンディ 16 です。

私のゴルフにおける目標はただひとつ70代でエ

イジィシュートを達成する事です。その為に健康

に過ごし、クラブ会員の皆様と楽しくゴルフを行

いひそかに技を磨いている日々です。今後とも皆

様の公私に擱けるご指導、よろしくお願いします。

2007 年 6月例会成績表　6月 24日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 砂田　典男 92 30 62
2 加納　義信 84 20 64
3 田中　宏明 110 45 65
4 森田　勝憲 110 45 65
5 岸　　良尚 96 28 68
6 西山　　弘 91 23 68
7 西尾吉兵衛 120 50 70
8 壱岐　昇一 113 43 70
9 田渕　吉男 97 25 72
10 中村　洋和 89 16 73
11 山本　孝夫 102 29 73
12 仁保　統博 82 8 74
13 安田　　勤 104 30 74
14 粟嶋　道和 105 30 75
15 藤森　寛義 110 33 77
16 田中　康之 85 8 77
17 田中　敏明 93 15 78
18 渡辺　哲次 119 40 79 荒天の為ハーフ競技で終了しました。

順位 氏名 GROS HDCP NET
19 川田　善忠 99 20 79
20 富士原貴恵子 129 50 79
21 福嶋　徳男 96 15 81
22 矢野　信也 99 17 82
23 森下　堅司 100 18 82
24 下石　義明 113 30 83

べストグロス賞 仁保　統博
ドラコン№ 1 福嶋　徳男
　　　　№ 10 中村　洋和
ドラタン№ 1 壱岐　昇一
　　　　№ 10 富士原貴恵子
ニヤピン№ 2 森下　堅司
　　　　№ 7 仁保　統博
　　　　№ 11 中村　洋和
セカンド№ 16 安田　　勤

安田選手　田中前会長杯を取り切る
年間BG・参加優良出席杯の 2冠は加納選手の頭上に

優勝の弁

7 月ゴルフ同好会にて、前田中会長杯取りきり

戦で初めて優勝させていただきました。年間、11

回開催の中 8 回出席していました。昨年 11 月、

例会砂丘コースで優勝し、参加資格が出来たおか

げです。手前味噌ではありますが、少しずつスコ

アもまとまってきた様に思います。19 年度も出

来るだけ例会に参加して、レベルアップに勤めた

い思います。メンバーの皆さまよろしくお願いし

ます。
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周年記念事業裏ばなし

結成式、認証式の頃

岸 　 良 尚

地域格差が叫ばれるこの頃だが、鳥取も豊かに

なったものだと思う。40 年前約 600 名のお客を

迎える式典会場、特に祝宴会場は見当らなかった。

1968 年（昭 43）4 月鳥取中央 LC より新クラ

ブ結成の要請が尾坂氏（市議会議長）他数名に誘

いがあり、発起人会が発足した。3回程協議され、

第 1回設立準備会が 4月 27 日に開催された。私

も LC医師先輩の声がかりで、何の知識もないま

まナショナル会館での会に出席した。協議の上、

事務局は山陰合銀南支店内、例会は第 1、3金曜日、

例会場はナショナル会館等決まり、最後に名称が

議題となった。久松、砂丘、千代等鳥取の名が次々

に挙った。私は郡部より参加。弱輩で肩身の狭い

思いで末席にいた。今後東部一円よりの会員増強

の為にも広域の「いなばライオンズ」を提案した。

全員一致で心よく了承決定された。

5月 6 日増強された 22 名で結成準備委員会が

開かれ、結成式は 5月 19 日、会場はナショナル

会館と決定する。急遽会員増強に努め、28 名を

確保した。結成式にはガバナー、知事等多数の来

賓を迎えて盛大に挙行された。卵が雛になった安

堵感があった。世界のライオンズクラブの仲間入

りになる認証状伝達式を 11 月 17 日と決定した。

集った初対面の人々が地位、資力、時間を費やし

てチャーターナイトの成功に向け取り組んだ。会

員増強の他、資金獲得の為各会社へ広告依頼訪問

等大変な困難が山積した。

近畿、中四国一円のクラブへ参加要請の為、団

体で、又 4～ 5名組んで手分けして、各クラブの

周年記念式典へ出掛けた。1人平均 4～ 5 回に及

んだと思う。

認証式に向けチャーターメンバー 38 名の顔が

揃い、それぞれの役割分担を決め、互いに助け合っ

て総力で進めることとなる。運営委員会は祝典、

事業委員会は祝宴係と決まる。

市民会館での式典は勧誘の成果で会場一杯のラ

イオンズの参加を得て、荘厳の内に盛会に企画通

りに終了出来た。閉会後オープンカーでクラブ旗

を掲げて市中行進。参集のライオンズを乗せた大

型バスを連ねて鳥取砂丘へエキスカーションであ

る。現今の交通事情では考えられないイベントで

あった。

私は事業委員会に属し、祝宴を担当した。その

頃アトラクションを企画する業者等なく、すべて

少数の会員での手作り会場設営となる。新装の体

育館を確保出来たが、土足入場出来ず、全館シー

ト敷き作業があり、舞台の飾り付け、600 名の宴

席設営は困難を極める。机、椅子を銀行、農協、

役場、食堂等より 30 ヶ 50 ヶと数ヶ所より借用調

達、小型トラックでの運搬、搬入設置が又大変な

田中前会長杯成績

順位 氏名 OUT IN GROSS HDCP NET

優勝 安田　　勤 53 51 101 30 74

年間 BG杯成績表

順位 氏名 OUT IN GROSS HDCP NET

優勝 加納　義信 42 42 84 20 64

年間参加者優良出席杯

順位 氏名 OUT IN GROSS HDCP NET

優勝 加納　義信 42 42 84 20 64
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結成当時の岸　良尚さん

7月第1例会（5日）

・田渕吉男…第40代会長として何かと会員皆様に

はご協力を頂き、楽しいクラブ運営をめざして

いきたいと思いますので、どうかよろしくお願

い致します。

・矢野信也…田渕会長、各役員の就任おめでとう

ございます。今年一年の活躍を祈っています。

今年は周年事業もあり一層忙しい年と思います

が健康には留意されますようお願いします。

・粟嶋道和…田渕丸の船出をお祝い致します。船

長のリーダーシップを期待します。

・西尾吉兵衛…田渕丸の出帆を祝して多幸を祈念

してドネーションを致します。実は前年度欠席

食費の返還を受けましたので。

・田中敏明…田渕会長の御活躍を、お祈りします

と共に、全面的に応援させてもらいます。

・今川　登・壱岐昇一…このたび今川　登氏の会

社、今川紙器が米子に進出される事となりまし

た。土地買収のお世話をさせていただきました

のは我社でございます。今川紙器のますますの

発展を祈念して、今川、壱岐が共にドネーショ

ンさせていただきます。

・山本泰久…田渕会長での初めての例会を欠席

し、まことに申し訳ありません。お詫びを込め

てドネーションいたします。恒例の登山に行っ

ております。今年は石川県の日本3霊山の白山

（2,702m）（他は富士山、立山）ですが、今

頃の時間は8号目くらいではないでしょうか。

無事帰還出来るよう心がけます。また、田渕会

長のご活躍とクラブの皆様のご健勝をお祈りし

て参ります。私も計画委員会の一員として田渕

会長を盛り立てて行きたいと思っております。

宜しくお願いします。

・林　由紀子…6月23日には、鳥取環境大学生に

よる研究成果発表会に、多くの皆様がスタッフ

や参加者として、ご協力くださいました。おか

げ様で90名近くの方々の参加により充実した会

となりました。2006年度最後のアクティビティ

となりましたが皆さんありがとうございまし

た。皆様への感謝の気持ちを込めてドネーショ

ンします。

・田渕吉男・田中敏明・松本信光・井上法雄・田

中宏明・壱岐昇一・下田哲也・藤森寛義・野村

俊美…本年度一年間皆様にお世話になります。

よろしくお願い致します。役員席一同。

7月第2例会（19日）

・矢野信也…このたび、7R－1ZのZCを拝命し初

めての公式訪問となりました。今年度の国際プ

ログラムは「変化への挑戦」であります。会員

の増強・CSFⅡの募金等の厳しい時代を迎えて

おり責任の重大さを痛感しています。皆様のご

協力を頂き無事に勤めたいと思いますので、何

卒宜しくお願い致します。

労力を要した。裏にあった消防局の非番職員の応

援協力は本当に有難かった。

アトラクション経費も極力緊縮に努めた。郷土

芸能団体のボランティア協力を求め、横枕の傘踊

り、三朝のサンコ節踊り、浜村の貝殻節踊り、鳥

取市役所の娘さん方のしゃんしゃん傘踊りで豪華

に賑やかに盛り上げて頂いた。ラッキーカード抽

籤にはしゃんしゃん踊りのお嬢さん方に番号札を

付けた傘を持参で美人コンテストに参加して頂き

等級を決めた。1等賞のサンヨーカラーテレビは

当時憧れの的だった。他にすべて空籤なしの賞品

は参加会員、中座する者なく終宴まで引きつけた。

結成式、認証式共に喧々諤々の内「和」をスロー

ガンに一致団結、大成功裏に終了出来た。

後々迄「いなば方式」として羨望の好評価を受

けた。

参考になればと昔話の一端を記してみました。

40 周年記念式典の成功を期待して。
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・田中宏明…大事な7月第1例会を仕事の都合で欠

席しました。申しわけございませんでした。こ

のたび第3副会長をおおせつかりましたが、田

渕会長を補佐し、私なりに頑張っていきたいと

思います。皆様の御指導及び御協力をよろしく

お願いいたします。

・永美一雄…先日の海の日、日本海新聞の団塊の

世代向け情報誌「楽団（らくだ）」の表紙に

ヨットが取り上げられ、大きく掲載されまし

た。思わぬ紙面構成にびっくり。お陰様で多く

の人に「見たデー」と声を掛けていただき恥ず

かしい限りです。これからは、今注目されてい

る団塊の世代の一人として、さらに心豊かに過

ごしたいものと思っています。夏と言えばヨッ

トには一番良い季節。8月5日には「砂丘カップ

ヨットレース」も開催されます。レース観戦

に、そしてレース体験など興味のある方は連絡

ください。

・砂川啓治…1）孫5号あんり 美保小5年 第15回

砂丘カップミニバスケットボール女子の部で

大活躍邇昨年度チャンピオンの郡家西小に1点

差で勝ちました。身長133センチのチビです。

2）孫1号真矢 島大2年 7月22日で成人になりま

す。やっと孫と酒、タバコがのめます。長生き

してよかった。

・森下堅司…6月のゴルフ同好会で、3年ぶりに優

勝しました。これも大雨のおかげです。

・松本繁蔵・藤森寛義…6月11日、平成18年度い

なばライオンズクラブの理事会に提出されまし

た残高精算書、収支計算書、貸借対照表、財産

目録、剰余金処分（案）等を、会計より説明を

受け監査いたしました。適正に処理されていま

した。

・藤森寛義…ラッシュアワーの渦中に入って渋滞

し、例会に遅刻しました。お詫び致します。

・田渕吉男…7R－1Z　ZC矢野さんをお迎えし

て、例会であいさつして頂きありがとうござい

ました。

・藤森寛義…7月第2例会後の納涼会のアトラク

ションクイズで、一等になりました。この感激を

会員皆様と共有したくて、ドネーションします。

★7月5日　第941回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率61.8％　M後率85.5％）

※役員紹介

※会長幹事バッチ引継ぎ

※会長所信表明並びに挨拶

※地区委員任命状伝達

336－B地区7R－1Z・ZC・CSFⅡグループコー

ディネーター　矢野信也

※年間計画案承認

※新年度予算案承認

＜幹事報告＞

・今年度取引銀行について

・H19年7、8、9、H20年6月は上着無し　ノーネ

クタイも可

・例会・理事会においての喫煙はご遠慮ください。

・第46回東洋・東南アジアライオンズフォーラム

開催について

日　時　2007年10月12日（金）～15日（月）

場　所　韓国・テグ　　締切日　8月31日

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日　時　2007年8月2日（木）12：20～13：30

会　場　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間

ホスト　鳥取いなばLC

・LCIF・CSFⅡセミナー開催について

日　時　2007年7月28日（木）13：00～16：00

場　所　岡山プラザホテル

出席者　矢野　田渕　田中宏明

・地区誌配布について

＜委員会報告＞

・前青少年指導…鳥取環境大学よりお礼状

・会員…会員増強のお願い

・会員手帳作成のお願い

・計画…納涼例会（7月第2例会）について

日　時　7月19日（木）例会18：00～18：30

　　　　納涼会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・環境保全…朝の清掃奉仕について

日　時　7月22日（日）7：00～8：00
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理事会だより－（7月）事務局だより
議題

①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

承認

②2006年度会計報告・監査報告　　　　　　承認

③結成40周年大会実行委員会組織表の変更について

④「鳥取環境大学学生による研究成果発表会」決

算報告　　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑤納涼例会（7月第2例会）について　　　　承認

　　　　於．樗谿公園

★7月11日　2006年度会計監査　11：30～　梅乃井

前年度会長、前年度第一副会長、前年度会計、

前年度会計幹事監査2名、事務局出席

★7月12日　理事会　18：30～　丸茂

理事15名出席

・7R－1Z　会長・幹事会開催報告

★7月19日　第942回納涼例会　例会　18：00～

18：30　納涼会　18：30～20：00

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率69.7％）

※7R－1Z・ZC　矢野信也（鳥取いなば）挨拶

※2006年度会計報告・監査報告・余剰金処分案に

ついて

＜幹事報告＞

・2006～2007年度後期ガバナーズ・アワード受賞

について

「地域奉仕部門」★大賞（交通遺児支援のチャ

リティーグラウンドゴルフ大会開催）

＜委員会報告＞

・環境保全…朝の清掃奉仕について

日　時　7月22日（日）7：00～8：00

　　　　於．樗谿公園

8月の朝の清掃奉仕はありません。

マンスリーレポート集計表（6月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 38 38 39 2 84.0％ 1 100,000 13 565,120 1 9

鳥 取 い な ば 79 79 1 82 7 84.0％ 2 183,892 21 2,869,726 2 15

気 高 21 0 21 △ 21 21 0.0％ 3 56,421 2

鳥 取 中 央 1 49 48 1 59 3 82.0％ 6 529,292 19 1,704,476 2 9

鳥 取 久 松 1 44 45 △ 1 45 86.0％ 2 601,643 13 1,107,798 1 7

岩 美 8 0 8 △ 8 1 10 0.0％ 4 246,472 2

鳥 取 千 代 28 28 1 34 2 63.0％ 1 30,000 9 332,690 5

鳥 取 砂 丘 1 50 51 △ 1 1 1 49 6 82.0％ 8 223,257 7

小計（8クラブ） 1 31 288 318 △ 30 1 4 339 20 60.1％ 12 1,444,827 90 7,105,960 6 56

累計（104クラブ） 24 188 3,684 3,848 △164 3 37 3,905 255 79.7％ 115 9,561,165 1,532 153,904,370 98 1,225

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 22 22 23 0 0 2 15

津 山 13 13 14 2 100,000 1 12

鳥 取 い な ば 20 20 20 2 60,000 1 11

合計（3クラブ） 0 0 55 55 0 57 0 0 4 160,000 4 38

◎8月誕生祝…1日石井　8日中村洋

　20日山本俊彦　21日山下　27日平岡　28日下石

　30日森田勝　31日松谷

◎8月結婚記念日ライオン…該当ナシ

◎同好会だより

・8月のクラブゴルフは、8月26日（日）　砂丘

9：00スタート
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◎7月10日　2006年度会計監査　13：30～　白兎会館

◎7月13日　第271回例会　14：00～　白兎会館

・新役員紹介

・会長・幹事バッチ引継ぎ

・会長所信表明

・2006年度会計報告・監査報告

・年間計画案・予算案承認

・誕生祝品について

・納涼例会について

・7月の朝の清掃奉仕

7月22日（日）7：00～8：00　於．樗谿公園

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日　時　8月2日（木）

会　場　ホテルニューオータニ鳥取

合同例会　12：20～13：30　

ホスト　鳥取久松LC

・8月は納涼例会

日　時　8月17日（金）18：30～

場　所　白兎会館

・会費納入について

・取引銀行について

・小澤和子・谷口克江…今年一年間ご支援、ご協

力の程よろしくお願い致します。



表紙写真説明

7 月 22 日（日）の朝の清掃奉仕。樗谿公園がきれいになりました。
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○
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40 周年記念事業という大波を無事乗り切るた

めにどうあるべきか、田渕船長の年度当初の不安

材料であった。「和の心」だけでは不十分である。

会員一人ひとりが、自分には何が出来るか何を

すべきかをはっきり認識することが大切ではない

でしょうか。そこで、指導力育成委員会では田渕

船長の不安を一掃すべく、会員の指導力レベル

アップを目的に、2回の研修会を開催致します。

「和の心」を真の結束力に向上するよう厳しくそ

して楽しい研修会にしたいと考えています。奮っ

てご参加下さいますようお願い申しあげます。

PR・会報編集副委員長　谷口　　亮

○
○

（鳥取千代 LC例会）

LSC 第 272 回納涼例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

クラブゴルフ

（鳥取中央 LC例会）

第 944 回例会

7R－ 1Zガバナー公式訪問合同例会

理事会


